

English version will follow

Les membres de l'Unité 203 – Le CAP rejettent l'entente de principe !

OTTAWA, le 9 décembre 2023 – Les membres de l'Unité 203 – Le CAP ont rejeté à 57 % l'entente de principe avec leur employeur, Le Centre d'appui et de prévention (Le CAP) lors d'un vote qui s'est tenu entre le vendredi 8 décembre 2023 et le samedi 9 décembre 2023.

La grève illimitée des membres de l'Unité 203 se poursuit et ce dès le lundi 11 décembre 2023.

« Les membres envoient un message clair à leur employeur que cette entente de principe n'est pas suffisamment bonifiée. Bien que l'AEFO a recommandé aux membres de voter en faveur de cette entente, nous ne baisserons pas les bras et nous allons continuer de les appuyer pour obtenir l'équité, la justice et le respect. Nous reconnaissons que le contexte économique actuel difficile fait en sorte que les membres ont besoin de conditions de travail qui leur permettent de joindre les deux bouts et qui reconnaissent la valeur des importants services en petite enfance, en santé mentale et en traitement des dépendances qu'elles et qu'ils offrent à la communauté francophone. » déclare Anne Vinet-Roy, présidente de l'AEFO.

L'AEFO continuera d'analyser toutes les options possibles pour faire avancer les négociations afin d'obtenir une entente juste et équitable qui répond aux attentes et aux besoins de ses membres.

« Nous ne ménagerons pas nos efforts pour continuer de revendiquer un salaire aligné au coût de la vie et des avantages sociaux respectables. Nous tendons la main au CAP pour collaborer avec nous pour trouver une solution. Nous tenons à remercier nos membres, les partenaires et les membres de la communauté pour leur engagement et leur soutien pendant cette période difficile. » conclue Anne Vinet-Roy.

L'AEFO compte environ 12 000 membres et représente les enseignantes et les enseignants des écoles élémentaires et secondaires de langue française de l'Ontario, tant catholiques que publiques, en plus du personnel professionnel et de soutien œuvrant dans différents lieux de travail francophones.

-30-

Renseignements :

Mélanie Routhier Boudreau
Directrice des communications
mrboudreau@aefo.on.ca
613 850-6410

AEFO Members of Local Unit 203 – Le CAP reject the tentative agreement!

OTTAWA, December 9, 2023 – AEFO members of local Unit 203 – Le CAP have rejected the tentative agreement with their employer, le Centre d’appui et de prévention (Le CAP), by 57% during a vote which was held between Friday December 8, 2023 and Saturday December 9, 2023.

Therefore, the members’ unlimited strike continues.

“The members are sending a clear message to their employer that this tentative agreement has not been sufficiently improved. Even though AEFO recommended to its members that they vote in favour of this agreement, we will continue to support them in achieving fairness, justice, and respect. We acknowledge that the current challenging economic context means that members need working conditions that allow them to make ends meet. We urge Le CAP to recognize the value of the important services in early childhood, mental health, and addiction treatment that the members provide to the Francophone community.”, declares Anne Vinet-Roy, President of AEFO.

AEFO will continue to analyze all possible options to advance negotiations and achieve a fair and equitable agreement that meets the expectations and needs of its members.

“We will spare no effort to continue advocating for a salary aligned with the cost of living and respectable benefits. We invite Le CAP to collaborate with us in finding a solution. We want to express our gratitude to our members and community partners for their commitment and support during these challenging times.” concludes Anne Vinet-Roy.

AEFO has 12,000 members and represents French-language elementary and high school teachers in Ontario, from both Catholic and public school boards, and professional and support staff working in various French-language workplaces.

-30-

Information:

Mélanie Routhier Boudreau
Director — Communications Services
mrboudreau@aefo.on.ca
613 850-6410